

ひまわりぐみだより

2023年 3月 第6号

春の訪れを感じる今日この頃、戸外では元気に長縄跳びやおにごっこなどを楽しんでいる子どもたちの姿が見られています。

あっという間に進級まで残り1か月となりました。ひまわり組で過ごした1日1日は大切な宝物♪

保護者の皆様には、1年間たくさんのご協力とご理解頂き、本当にありがとうございました。進級に向けて期待を膨らませながら、楽しい毎日を過ごしていきたいと思ひます。心配な事や不安な事がありましたら遠慮なくお知らせください。

記録に挑戦!



年が明けてから、ラジオ体操・マラソン・長縄跳びなどの身体遊びを通して子ども達の体力作りや運動機能を促す活動をしています。朝から様々な身体遊びを実施し、子どもたちの運動機能の発達を促しています。縄跳び、ジャングルジム、大型遊具などに挑戦するにあたって、並んで順番に待つということも学んでいる日々です。毎日継続しているうちに、長縄跳びの回数も10回、20回...と徐々に増えてきています。縄跳びカードを作り毎日記入することで跳ぶことに対して楽しみながら取り組んでいる様子の子もたちです。



ひまわり組の思い出



この1年間子どもたちは様々なことに挑戦し、だんだんと出来る事が増えていきました。また、グループワークなどの時間も通じてお友達との関りが多くなり、言葉数が増え、会話も楽しめるようになってきています。来年度の子どもたちの成長も楽しみにしながらひまわり組での1年を写真で振り返ってみたいと思ひます。

4月・ひまわりぐみスタート



5月・三輪車に初挑戦



6月・折り紙遊び



7月・水遊び



8月・夏祭り



9月・枝豆の収穫



10月・戸外遊び!



11月・楽器遊び



12月・サンタクロース



1月・なわとび会



2月・豆まき会



3月・お店屋さんで交流

